

Zur meiner Person

In Berlin geboren und in Zwickau aufgewachsen, lebe ich nun seit 1999 gemeinsam mit meinen beiden Kindern, meinem Mann, Hund und Katze, meiner Mutter und meinem Bruder in einem »Mehrgenerationenprojekt« in Markkleeberg.

Während meines Studiums der Erziehungswissenschaft in Leipzig engagierte ich mich in der Friedensbewegung, war in der Bosnienhilfe aktiv, arbeitete im StudentInnenrat und beförderte ein selbstverwaltetes Kita-Projekt.

Seit 1999 bin ich Abgeordnete im sächsischen Landtag. Dort waren anfänglich Bildungs- und Gleichstellungspolitik meine Arbeitsgebiete. Seit 2009 bin ich familienpolitische Sprecherin der Fraktion, im Schulausschuss und als Vorsitzende des Ausschusses für Soziales und Verbraucherschutz tätig.

Darüber hinaus habe ich 2009 den Vorsitz der Kreistagsfraktion DIE LINKE im Landkreis Leipzig übernommen, auch um näher mit Menschen und in Initiativen, wie dem Kulturbahnhof e.V., der Kulturloge Region Leipzig oder dem Runden Tisch Migration, zu arbeiten.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

jeder Mensch sollte trotz aller Unterschiede des Einkommens, der Bildung, der Herkunft und der Leistungsfähigkeit sein Leben selbstbestimmt gestalten dürfen. Politik muss dazu gerecht, ökologisch, barrierefrei und bürgernah sein und verantwortlich mit öffentlichen Gütern wie der Bildung, dem Gesundheitswesen, der Kultur, dem öffentlichen Nahverkehr und der Demokratie umgehen. Für diese Überzeugung streite ich – daran messe ich meine Entscheidungen – dafür stehe ich mit meiner Arbeit – dafür möchte ich gern Ihre beiden Stimmen am 31. August für mich und meine Partei.

Ihre

Heike Werner
DIE LINKE. Westsachsen
Rathausstraße 72
04416 Markkleeberg
Telefon: 03 41/519 41 84
heike.werner@dielinke-sachsen.de

www.heike-werner.de

Heike Werner: Perspektiven für alle entwickeln.



DIE LINKE.